

南相馬市立原町第一中学校 学校だより

原町一中だより



令和2年度 第5号

発行日令和2年 7月 3日(金)

発行者：南相馬市立原町第一中学校長 伊藤 浩樹

【教育目標】

自ら考え正しく判断できる生徒
心豊かで最後までやり抜く生徒
健康で活力ある生徒

【重点目標】

自他を大切にし、共に学び支え合
う生徒

TEL 0244-22-4144



食に関する指導を行いました

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。また、平素から本校教育活動に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

6月24日(水)の午後に、1年生を対象に食に関する指導を行いました。当日は本校の家庭科教諭田中先生と主任栄養技師の畠山先生に、「郷土料理」について指導していただき、和食の素晴らしさ、

食事の大切さについての理解を深める機会となりました。

新型コロナウイルスに対する免疫力を上げるためにも、食事はとても大切なものです。この機会に、家庭におけるよりよい食習慣の形成につなげていけたらと思います。日ごろの自分自身の食生活について振り返るよい機会となりました。



教育相談、実施しています

6月26日(金)から7月3日(金)の予定で、全学級ともに、教育相談を行っています。

学校再開後1ヶ月を過ぎ、各教科の授業の方も軌道に乗ってきており、臨時休業中の進度の遅れも徐々に解消されつつあります。学校生活も普段の生活に戻ってきていますが、制約の多い生活であることは変わりありません。1年生にとっては、初めての中学校生活がスタートして1ヶ月、2・3年生にとっても、コロナの感染予防を踏まえての学校生活、それぞれに迷っていること、悩んでいることがあると思います。そこで、この機会に、生徒それぞれが抱えている思いを聞いてこの後の指導に生かしていきたいと考え、教育相談の期間を特別に設けています。放課後の短い時間ではありますが、担任と生徒一人一人が時間をとってこれまでの1ヶ月間を振り返りながら相談しています。

今年度の新体カテストは……

例年新体カテストは、時間をとって、全校一斉に行っていました。しかし、今年度は、時間をとることができずにクラス毎に計測する方式をとっています。50m走やボール投げなど、保健体育の時間を中心に行いました。梅雨の時期でもあり、思い通りに校庭が使えない時もありましたが、記録の向上に向けて、楽しそうに、そして、一生懸命に取り組んでいる姿に、明るい未来を感じることができました。

感染症対策をよろしくお願ひします

- 1 発熱など、風邪のような症状がある場合には、無理をさせず、登校を控えてください。
- 2 必ず毎朝の家庭で検温をお願いします。発熱している人は教室へは入れません。

学習への取り組みが変わります

第 5 号(2)

過日、南相馬市教育委員会より、新型コロナウイルス感染症の状況について、本市は「レベル1」（感染が一定程度収束し、感染拡大が見られない状況）にあたるとの判断がありました。それにより、学習への取り組み等、これまでの内容が変わります。先日配布の『学校の新しい生活様式』改訂に伴う本校の対応について」に詳細を掲載しておりますが、ポイントを下記に記載しましたので、ご確認ください。

学習面では、以下のように対応を変更して実施しています。

1 教室内での授業では、生徒・教職員はマスクを着用します。

ただし、英語科の授業では、発音や口形の指導のため、教員はマスクを外し、フェイスシールドを着用して指導しています。

また、①十分な身体的距離が確保できる場合、②熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合、③体育の授業中の場合は、マスクを着用する必要はないため、外すよう指導しますし、教職員も外しますが、生徒の着脱については、各自の判断を尊重していきます。



2 授業では、長時間の近距離で対面しての活動は避けませんが、グループによる話し合い活動等の学び合い、支え合う学習活動を積極的に取り入れていきます。その際は、時間を区切って効率的に実施します。

3 特に、「感染リスクの高い学習活動」を伴う教科等の指導では、換気、身体的距離の確保や手洗いなどの感染症対策を行った上で、下記の点に留意して実施します。

(1) 理科の理科室での「実験や観察」では、オーバークラス（保護めがね）を着用して実施しています。

(2) 音楽の「室内での合唱及びリコーダー等の管楽器演奏」は、換気や間隔の確保、及び、対面にならない等の配慮をして実施します。

(3) 美術の「生徒同士による共同制作等の活動」も、音楽と同様の配慮をして実施します。



(4) 家庭科の「調理実習」は、マスクの着用、手洗いの徹底を図って実施します。なお、実習は2年生の後半の予定であるため、その時の感染の状況を踏まえ実施の可否を判断します。

(5) 技術科の実習で共同作業となる場合には、生徒各自にフェイスシールドを着用させます。

(6) 保健体育の「生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」については、極力避けませんが、実施する場合は短時間で行い、事前事後の手洗い等を徹底させます。

また、水泳の授業は、3密回避等の課題があるため、今年度は実施しません。

また、主な行事については、以下のようになります。

- 3密回避のため、複数の学年が一堂に会する行事の実施は、当面の間避け、代替の方法を工夫します。
- 修学旅行は、市教育委員会の指導により、東京方面への旅行はキャンセルとし、感染リスクを軽減するため、新たな旅行先を選定し、さらに日数を減らして実施します。詳しくは、学年から近々に連絡があります。
- 今年度新たな行事として市教育委員会が企画している、1年生を対象としたブリティッシュ・ヒルズ研修は、9月上旬に実施予定です。詳細は後ほど学年から連絡があります。
- 総合的な学習の時間の体験活動（2年生職場体験学習、3年生福祉体験学習）は、受け入れ先の関係から今年度は実施できません。代替の活動を検討中です。
- 文化祭は、例年通りの形での実施はできません。内容や方法等を工夫し、可能な限り感染リスクを低減した上での実施を検討します。

7・8月の主な行事

- | | | | |
|----|-----------|---------------|-------------------|
| 7月 | 6日（月） | 第1学期期末テスト第1日目 | 5校時で放課（14：25放課） |
| | 7日（火） | 第1学期期末テスト第2日目 | テスト後授業実施（15：15放課） |
| | 8日（水） | 心電図検診、15日（水） | 眼科検診 |
| | 20日（月） | 第Ⅱ期時間割スタート | |
| 8月 | 6・7日（木・金） | 給食なし、弁当持参 | |
| 8月 | 7日（金） | 第1学期終業式 | |